

Protokoll der PR-Sitzung vom 11. Mai 2022

Anwesend: Klaus Theobald, Rita Weidemann, Marlies Söchtig, Niklas Kuypers-van der Staay, Tobias Jaschke, Camilla Coenen, Andrea Joosten, Ludger Hendricks, Carolin Fink, Reiner Weidemann, Rita Weidemann.

entschuldigt fehlen: Andrea Kuypers, Christina Streb, Kirsten Ebben

Rita Weidemann eröffnet die Sitzung um 19:30 Uhr. Den spirituellem Impuls hält Rita Weidemann.

Rita Kowal informiert: Fragen zum synodalen Weg werden auf die kommende Sitzung verschoben.

TOP 1:

Prozess zur Entwicklung der pastoralen Strukturen im Kontext der „pastoralen Räume“.

Pater Krause regt an, dass sich aus den drei Gemeinden Ehrenamtliche treffen, um auszuloten, in welcher der Gemeinden welche Interessen und Möglichkeiten an einer Zusammenarbeit besteht.

Reiner Weidemann berichtet, dass sich bei einem Treffen am 31. März 2022 schon Personen aus Goch und Gocher Land bereit erklärt haben, die Möglichkeiten zur Zusammenarbeit auszuloten. Aus dem Pfarreirat gehören dazu Reiner Weidemann und Andrea Kuypers.

TOP 2:

Kommunionjubiläen: Sollte die Pfarrgemeinde künftig die Jubilare ab der Goldkommunion nicht einladen?

Rita Weidemann berichtet, dass sie und Reiner zum Termin ihrer Goldkommunion alle Jubilare versucht haben zu kontaktieren. Es sei eine sehr große Arbeit gewesen, die weder der Pfarreirat noch das Pfarrbüro regelmäßig stemmen könnten.

Pater Krause schlägt vor, die Einladung zur Eucharistiefeier der Jubel-Kommunionen schon im Weihnachts-Forum zu veröffentlichen. Dieser Empfehlung schließt sich der Pfarreirat an. Rita Weidemann wird für den kommenden Pfarrbrief einen geeigneten Text zur Einladung zur Eucharistiefeier verfassen.

TOP 3:

Jubiläum - 40 Jahre Arnold-Janssen-Kirche

Bisheriger Stand der Planung:

- AJ-Zitate (200 Stück) liegen in den Bänken beider Kirchen aus.
- Für die Organisation eines Kinderquiz' meldet sich Rita Weidemann
- Die Liturgische Nacht der KjG am wurde am Grün-Donnerstag durchgeführt.
- Zum Ablauf der Festwoche: s. Anlage
- Einladung an Bürgermeister, Stadtverwaltung und Nachbargemeinden steht jetzt an.

Für das Jubiläum v“700 Jahre Maria-Magdalena-Kirche“ hat Reiner Weidemann schon Kontakt zum ehemaligen Stadtarchivar Koepp und zum Heimatverein aufgenommen. Zur Planung der Festwoche wird sich nach dem AJ-Jubiläum ein Planungsteam konstituieren.

TOP 4:

Veröffentlichung des Missbrauchs-Gutachtens am 13. Juni.

Am 17. Juni wird Bischof Genn Stellung beziehen.

Der Pfarreirat wird sich öffentlich zum Gutachten äußern, wenn eine der drei Gocher Gemeinden in besonderer Weise zur Sprache kommen sollte.

Pater Krause wird auf die Veröffentlichung des Gutachtens im Kurier hinweisen.

TOP 5:

Berichte des Pastors:

- Der Liturgieausschuss bereitet Fronleichnams-Liturgie vor.
- Die Messdienerarbeit benötigt noch Unterstützung. Perspektivisch könnte das ein Tätigkeitsfeld des neuen Kaplans werden.

Tobias Jaschke berichtet zum Stand der Ausbildung der Wortgottesdienstleiter*innen: s. Anlage

TOP 6:

Sachausschuss Öffentlichkeitsarbeit: (SAÖ)

Andrea Joosten berichtet: Der SAÖ möchte die Presse-Arbeit in Fokus stellen und dazu eine Liste der Ansprechpartner der lokalen Medien zusammenstellen. Die Pressearbeit soll aus den Gruppen erfolgen, der SAÖ wird nicht als Pressesprecher fungieren.

Ludger Hendriks erinnert daran, dass weitere Interessenten angeworben werden sollten. Eine Anfrage wird im Kurier veröffentlicht.

Der SAÖ trifft sich zunächst jeweils 45 Minuten vor den Sitzungen des Pfarreirats.

Carolin Fink regt an, dass der SAÖ über Presse-Veröffentlichungen der Gremien informiert werden sollte.

TOP 7:

Verschiedenes:

Rita Kowal informiert über eine Pressemitteilung des Bistums: Der Tag der offenen Kirchen wird auf den 23. September 2022 verlegt.

Nach einem Friedensgebet von Pater Krause beschließt Rita Kowal die Sitzung um 21:00 Uhr.